NETATMO

Mismo hogar, más inteligente

La Navidad llega antes de tiempo: este Black Friday disfruta de un 25% de descuento en todos los dispositivos inteligentes de Netatmo



Madrid, 22 de noviembre de 2018 – Este Black Friday, Netatmo, la compañía líder en Smart Home creando sencillas y bonitas soluciones inteligentes para un hogar más seguro y cómodo, ofrece un 25% de descuento en toda su página web, desde el 23 hasta el 26 de noviembre de 2018. Ofertas especiales también disponibles en Amazon, Macnificos, Leroy Merlin e Iberdrola.

Perfecto para hacerse con algunos regalos de Navidad o darse un capricho, el 25% aplica a los siguientes productos inteligentes:

- La <u>Estación Meteorológica Inteligente</u>, que mide en tiempo real el ambiente interior y exterior, envía notificaciones al Smartphone del usuario cuando la calidad del aire se deteriora y le permite mantener un control de la evolución del ambiente mirando el histórico de sus datos.
- Los accesorios de la Estación Meteorológica Inteligente: el Anemómetro Inteligente, para medir la velocidad y la dirección del viento, el <u>Pluviómetro Inteligente</u>, que ofrece lecturas de la cantidad de agua de lluvia a tiempo real, y el <u>Módulo Interior Inteligente Adicional</u>, que permite al usuario monitorizar otra habitación, en conjunto con la Estación Meteorológica Inteligente.

- El <u>Termostato Inteligente</u>, diseñado por Philippe Starck, que permite a los usuarios ahorrar energía sin renunciar a su bienestar.
- Las <u>Válvulas Inteligentes para Radiador</u> paquete para calefacción central, para ajustar la temperatura por habitación y optimizar el confort en su hogar.
- Las <u>Válvulas Inteligentes Adicionales para Radiador</u>, como complemento del Termostato Inteligente o de las Válvulas Inteligentes para Radiador - paquete para calefacción central. Permiten a los usuarios tener control de cada radiador para ahorrar incluso más energía.
- La <u>Cámara Interior Inteligente</u> con reconocimiento facial, que envía una alerta a los smartphones de los usuarios si un intruso irrumpe en su hogar.
- La <u>Cámara Exterior Inteligente</u>, que detecta y alerta al usuario en tiempo real si alguien merodea por su casa, si un coche ocupa su entrada o si hay algún animal en su jardín.
- El <u>Medidor de Calidad del Aire Interior Inteligente</u>, que ayuda a crear el ambiente más saludable posible midiendo la calidad del aire, el nivel de humedad, la temperatura y el ruido.

Las ofertas de Netatmo en Black Friday son válidas desde el viernes 23 de noviembre hasta el lunes 26 de noviembre de 2018 en https://www.netatmo.com/es-es. La oferta no se puede combinar con otros descuentos o ventajas existentes.

Sobre Netatmo

Netatmo es la compañía líder en crear soluciones inteligentes, sencillas y de cuidado diseño para conseguir un hogar más cómodo y seguro. El objetivo de la compañía es acercar una tecnología útil a tu casa. Para conseguirlo, Netatmo sigue cuatro compromisos que encarnan el ADN de la empresa:

- Diseño duradero: sin obsolescencia programada.
- Privacidad ante todo: desde la fase de diseño, te aseguramos que podemos garantizar la protección de tus datos.
- Útil y de confianza: nuestros productos hacen tu vida más fácil.
- A través de las notificaciones: te avisamos sólo sobre lo importante.

Desde 2012, Netatmo ha lanzado trece dispositivos y accesorios para satisfacer las principales demandas de la industria de las casas inteligentes. La compañía ofrece diferentes soluciones para automatizar la casa y hacer tu vida más fácil, desde el primer producto lanzado en 2012 hasta hoy. Además de su rango de productos principales, Netatmo colabora con los principales líderes de la industria gracias al programa "with Netatmo", con el que que amplía su alcance y continúa creciendo estratégicamente con soluciones inteligentes integradas que se adaptan en la estructura de tu casa. Gracias a esta estrategia, Netatmo te ofrece experiencias más sencillas, más fáciles y mejores para tu propio hogar.

Netatmo, mismo hogar, más inteligente.

CONTACTO DE PRENSA

Villarrazo Madrid +34 91 446 08 62 staff@villarrazo.com